



Jueves, 1 de abril de 2004

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COME](#)
**[SECCIONES]**[Local](#)[Costa](#)[Andalucía](#)[Opinión](#)[España](#)[Economía](#)[Mundo](#)[Deportes](#)[Vivir](#)[Tecnología](#)[Televisión](#)[Titulares del día](#)[Viñetas](#)[Especiales](#)**[MULTIMEDIA]**[Imágenes](#)[Videos](#)**[SUPLEMENTOS]**[Expectativas](#)**[CANALES]**

**[PARTICIPA]**[Foros](#)[Chat](#)**VIVIR**

TOM MARTÍN BENÍTEZ PERIODISTA

**«No uso los sms, pero me gusta recibirlos»****El periodista comentará hoy las repercusiones de las movilizaciones del 10 de marzo hechas a través de mensajes de texto a móviles**

CRISTINA RICO/GRANADA

Las repercusiones de las movilizaciones convocadas en la jornada de reflexión aún se dejan sentir. El envío masivo de convocatorias

a los móviles mediante mensajes de texto marcaron un antes y un después en las formas de comunicación del país. El periodista Tom Martín Benítez ha querido reflexionar sobre todo lo acaecido en el período entre el 11 y el 14 de marzo, y, en concreto, sobre el descubrimiento de una nueva y potente forma de expresión: los sms. 'Mensajes y mns, sms y mens' es el título de la conferencia que pronunciará hoy en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociología dentro del programa de actividades del título de Experto Universitario en Comunicación.



-¿Qué significa el título de su conferencia 'Mensajes y mns, sms, mens'?

-Hace alusión a los diferentes tipos de mensajes que se dieron en el período del 11 al 14 de marzo. Primero fueron mensajes de distinta índole, políticos por ejemplo, y luego pasaron a usar otras herramientas como fue el móvil. Es una reflexión sobre el arma tan extraordinaria que hemos descubierto.

-¿Qué influencia tuvieron los mensajes por móvil?

-No sólo fue una agitación en la toma de conciencia, sino que aparecieron fórmulas de comunicación e instrumentos (los móviles) que adquirieron un valor que no habían tenido anteriormente. A través de los sms se hicieron convocatorias con una herramienta no usada antes.

-¿Recibió alguna cadena de mensajes el 10 de marzo? Y si así fue, ¿la continuó?

-Me llegaron al menos seis u ocho mensajes, pero no reenvié ninguno. Cuando recibí la convocatoria para acudir a la sede del PP me encontraba paseando con mi hija y me fui directamente a casa a ver la televisión para ver qué ocurría.

-¿Considera que fue espontáneo el envío de estas convocatorias?

-Creo que fueron espontáneas porque de momento nadie ha demostrado lo contrario.

-¿Qué repercusiones cree que tuvieron estos mensajes?

-Es una prueba de la modernidad del país al usar nuevas formas de expresión. La reacción de España ha sido un tema de mucho interés y muy comentado muchos países.

-¿Usa los sms?

-No los suelo usar, pero sí me gusta recibirlos y hago que me los envíen. Cuando quiero que alguien me dé algún teléfono, le pido que me lo remita por mensaje de texto. Me valgo de la herramienta, pero no estoy enganchado. Soy extremadamente utilitarista.

-En el caso de que tenga que escribir un sms, ¿usaría las abreviaturas?

-Por supuesto que no. Incluso me enfado con mis hijos cuando lo hacen. Yo tomo

**BUSI**[IDE](#)[Hoy](#)[Herr](#)**INT**[Hote](#)[Cate](#)

nota con todas las palabras, todas las comas y usando el subjuntivo en su lugar correspondiente.

-¿Opina que estos mensajes de texto pueden llegar a influir negativamente en el idioma?

-No son un buen ejemplo para los chavales, pero tampoco porque vean asesinatos en la televisión van a convertirse en asesinos. No creo que haya una estrecha relación, a pesar de que cada vez se cometan más faltas de ortografía.

-¿Por qué cree que tiene tanto éxito esta nueva forma de comunicación?

-Porque es una expresión más de libertad y la libertad es el alimento de la vida. ¿Cómo no va a triunfar hacer lo que tú quieras? No tiene nada de malo, el problema es el uso y hay que reflexionar sobre el tema, algo que aún no se ha hecho.

Subir



© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal

CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840

C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA

18210 Peligros (Granada)

Tfno: 958 809 809

Contactar / Mapa web / Aviso legal / Publicidad / Política de privacidad / Master de Periodismo / Club Lector 10 / Visitas a Ideal

Power